

学校教育目標：【自己肯定感を高め、自ら考え主体的に行動できる「けやきっ子」の育成】



けやきっ子

六栄小学校だより 第11号 令和7年6月26日(木) 文責:久保田 真二



学校ホームページ
もご覧ください

5年生、米つくりの学習に取り組む！

6月23日(月)の午後、5年生は田植えをしました。田植えの場所は、校長室前の花壇があった場所です。花壇の土を掘り返して、水が地下へ漏れないようにブルーシートを張って、その上にまた土をもどす作業を終えて、水をはり、やっと田んぼができました。自分たちで作った田んぼに田植えをするのは貴重な体験です。これからは、水の管理、田んぼの草取り、肥料まき、田植え、かけ干しなど、米ができるまでにたくさんの体験をしながら学習していきます。秋には、おいしいお米ができるのが楽しみですね。



真剣な表情で稻苗を植える子ども達

情報を共有し、子どもたちを危険から守りましょう

最近、子どもたちの学校外での過ごし方に注意しなければならない状況が見られます。例えば、地域の方のお宅をピンポンダッッシュしたり、ポケモンカードのやり取りをしたり、LINEで友達に悪口を言ったりする行動などです。幸いに大きなトラブルにはなっておらず、早期に学校で指導することができました。しかし、このような問題行動を見逃せば、大きなトラブルに発展する可能性もあります。そこで、学校外での子どもたちの過ごし方にも注意していただき、子どもたちが何か良くない行動をしていたら遠慮せずに注意してください。また、子どもたちのことで気になる情報がありましたら遠慮なく学校までお知らせください。情報を共有しながら、子どもたちを危険から守りましょう。



くまもと「親の学び」オンデマンド講座(睡眠編)

最近、蒸し暑い日が続いたせいでどうか、体調が良くない児童がいるようです。基本的生活習慣を整え、元気に学校生活を送ってもらいたいと思います。今回は、睡眠の大切さについての動画を紹介します。時間があるときに、右のQRコードを読み取り、ご覧になられてください。



小学生は、9～12時間の睡眠が理想とされています。